

AXE GRANVILLE - AVRANCHES

LE POINT SUR LE PROJET DE MODERNISATION

Le Département porte depuis plusieurs années un projet d'aménagement de l'axe Granville-Avranches, visant à répondre aux grands enjeux que sont la sécurisation, la fluidification du trafic, le renforcement de l'attractivité économique et touristique, tout en portant une attention particulière à limiter l'emprise agricole et les impacts environnementaux.

Lors de sa séance plénière du 15 décembre 2023, l'assemblée départementale votait une nouvelle stratégie d'aménagement de l'axe. Le Département réaffirme son engagement dans le projet, et souhaite faire le point sur son ambition pour le territoire. Des travaux d'amélioration interviendront dès 2024.

JEAN MORIN
Président du Département de
la Manche

et les conseillers départementaux locaux

**vous convient à la conférence de presse de présentation du projet de
modernisation de l'axe Granville - Avranches,**

le lundi 20 février à 17h30, à la Maison du Département à Saint-Lô